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« Je n’ai jamais autant appris que cette année-là » 

Pourquoi avoir choisi l’Année Spéciale ? 

 

  

 

 

        Quels souvenirs en gardez-vous ? 

 

 

 

 

   

Et depuis ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 L’anecdote des profs…  

Après 4 années de psychologie faites avec passion, j’ai eu besoin de 

m’orienter vers quelque chose de très opérationnel mais qui restait 

en lien avec l’humain. Ayant un tout petit bébé à ce moment-là, je 

n’envisageais pas une formation trop longue. Le DUT en Année 

Spéciale m’est apparu comme la solution idéale (et cela l’a été !). 

 

L’année est difficile car le programme est dense. Mais je n’ai jamais 

autant appris que cette année qui restera un de mes meilleurs souvenirs. 

Je recommande cette formation à 100%. Je garde en mémoire une 

promotion soudée et des enseignants bienveillants. Lorsque j’ai eu des 

difficultés, il y a toujours eu un enseignant prêt à aider. Un de mes très 

bons souvenirs est le premier jeu RH que nous avons fait les tous 

premiers jours. Pas simple au départ mais tellement pratique pour briser 

la glace et comprendre les enjeux d’une entreprise ! 

 

Après mon stage au sein de l’agence Synergie à Vallet, où je me sentais 

vraiment bien, je suis restée un an supplémentaire pendant le congé 

maternité de ma responsable. Ensuite, j’ai intégré une autre enseigne qui 

m’a permis de créer et développer une agence d’emploi. Après, j’ai pris la 

gestion d’une seconde agence supplémentaire. Depuis Synergie, je 

m’occupe de l’aéronautique qui est un secteur qui me passionne. J’ai donc 

eu la chance d’intégrer Hays in-Situ Airbus Nantes pour gérer tout ce qui a 

trait à l’intérim de l’usine. Aujourd’hui je gère seule l’usine de Nantes (la 

relation client, la gestion RH, l’accompagnement des managers, etc.) et je 

suis dans un environnement dynamique, un environnement de production 

que j’adore. Etre arrivée dans ce domaine est une fierté ! 

 

 

Nous avons tous les ans en AS des étudiant.e.s ayant des charges de famille, souvent de 

très jeunes enfants. Nous sommes toujours très admiratifs, car c’est un challenge 

supplémentaire, mais quel plaisir de voir que la réussite est au rendez-vous ! 


